



## Schartschrofen (1986m)

Samstag, 3. Oktober 2015



**Am Gipfel v.l. vorne:** Ulrike Massmann, Martina Georges, Thomas Reiber, Ewald Kloft, Centa Oswald.  
**hinten:** Walter Henssler, Brigitte Rid, Maria Schilcher, Leona Rogler, Wolfgang Nitsche, Traudl Erhard, Beate Maischberger, Georg Straßer, Georg Ott.

Auf den Schartschrofen – so lautete das Ziel für 15 DAVler der Sektion Kaufering unter Leitung von *Beate Maischberger* und *Ewald Kloft*. Vom Parkplatz in Haldensee ging es zunächst hinauf zum „Adlerhorst“, von wo aus sich tolle Ausblicke über den in der Sonne glänzenden Haldensee boten. Bei einer kurzen Rast auf der Gessenwangelpe bot sich zum ersten Mal ein Blick auf das Panorama der Tannheimer Bergwelt.



## *Tannheimer Berge*

Weiter ging es auf gut ausgebautem Steig zum Hallergernjoch. Von dort war es dann nicht mehr weit zum Gipfelziel. Der Ausblick auf das Tannheimer Tal mit Haldensee, Gimpel und Roter Flüh ist herrlich. Über den Gipfel des Schartschrofen führt der Friedberger Klettersteig zwischen dem Füssener Jöchle und der Roten Flüh. Das machte sich recht bald bemerkbar, denn während man beim Aufstieg nur ganz wenigen Bergsteigern und einer Gruppe Mountainbiker begegnete füllte sich der Gipfel während der Rast recht schnell mit Gruppen, die den Friedberger Klettersteig als Ziel hatten.

Also entschied man sich für einen frühzeitigen Abstieg unterhalb der Läufer Spitze (1958m) zum Füssener Jöchle. Dort wurde bei einer größeren Pause die Sonne genossen bevor es auf dem Aufstiegsweg zurück nach Haldensee ging. Abschließend wurde in Grän bei Eiskaffee und Kuchen die obligatorische „Tourennachbereitung“ durchgeführt.

